



written by Daisuke

ひまわりふあみりーかるた

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る。」なんて言葉があるくらい、1月はあっという間でした。その間にも様々な出来事が起きましたね。

まずは年末年始に交流に行ったり、受け入れをしたり。（あっまだ山本エリーや韓国人受入中かな？）スギヤンのメキシコ交流話、たくさん聞いて、メキシコとの距離が縮まるといいですね。メーリングリストにも書きましたが、ベロログレーがお母さんとの合言葉だったのでしょうかね。ぜひ聞いてくださいね。

先日のテレビ放送も去年から、段取りしていましたが、降ってわいたような出来事でした。趣旨は花束を渡そうですが、ヒッポファミリークラブとして結構長い時間紹介されました。現時点でテレビを見ての問合せもあります。昔辞めたメンバーからも、一度ふあみりー覗いてみようかなというメールも来ています。仲間が増えると嬉しいですね。

そして出張6日前に来たメールから、突然やってきたグレちゃんの来金。ヒッポをやっていれば、本当に多言語人間になれる。初めて多言語人間に会った。そんな感想が多かったのではないでしょうか？「目標ができた」そんな声も聞こえてきました。1月という始まりの月にグレちゃんが来てくれたことはふあみりーにとって非常にプラスだったのではないでしょうか？

でもね、みんなもすごいと思います。ヒッポに入る前の自分と入った後の自分を考えてみれば一目瞭然です。テレビでなんとなく流れている言語が何語か？なんとなくわかりますよね。ひまわりふあみりーこそ、ひょっとしたら日本一馬のシーンが歌えるファミリーかも知れませんよ。キミちゃんはなんと韓国語とスペイン語で交流話をしている。みんなすげーって俺は思いますよ。

基本はやはり歌うことにあるのではないでしょうか？正確に歌わなくても良いと思います。楽しみながら、最初は大波からでいいので、多言語を歌っていきましょう。

多言語人間になろう、ふあみりーに出て、楽しみながら歌おう。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

